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Abstract (en)
The device has a bus bar (3) in a terminal housing and electrically connected to a blade clamp contact (4). A conductor (11) fed in via a housing
lead through can be contacted between the facing blade edges (7,8). Contacting of the fixed conductor is achieved by a translation motion of the
blade clamp contact along the bus bar in its longitudinal direction (L). At least one rib (35) is formed in at least one blade-clamp contact leg (5).

Abstract (de)
Schraubenlose Anschlussklemme (1), insbesondere Reihenklemme, mit einer in einem Klemmengehäuse (2) angeordneten Stromschiene (3)
und einem mit dieser Stromschiene (3) elektrisch leitend verbundenen Schneid-Klemm-Kontakt (4), zwischen dessen einander zugewandten
Schneidkanten (7,8) ein elektrischer Leiter (11) kontaktierbar ist, der über eine Gehäusedurchführung (10) in das Klemmengehäuse (2) einführbar
ist, und wobei eine Schneid-Klemm-Kontaktierung des unbeweglich positionierten Leiters (11) durch eine Translationsbewegung des Schneid-
Klemm-Kontaktes (4) entlang der Stromschiene (3) in Schienenlängsrichtung (L) erfolgt wobei in mindestens einen Klemmschenkel (5,6) des
Schneid-Klemm-Kontakts (4) mindestens eine Sicke (35) eingeformt ist. <IMAGE>
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